

# *Le ministre équatorien des Affaires étrangères condamne les déclarations du secrétaire d'État étasunien contre le Venezuela*

---



Quito, 14 mars (RHC-PL)- Le ministre équatorien des Affaires étrangères, Ricardo Patiño, a qualifié d'interventionnistes les récentes déclarations du secrétaire d'État étasunien, John Kerry sur de possibles sanctions contre le gouvernement du Venezuela.

Dans des déclarations à la presse, il a signalé que le gouvernement de Washington au lieu de menacer de sanctions devrait contribuer à la paix dans ce pays sud-américain où la violence de l'opposition a causé plus d'une vingtaine de morts ces dernières semaines.

Le chef de la diplomatie équatorienne a signalé que la position de Washington contraste avec la décision de l'Union des nations Sud-américaines de former une commission avec tous les ministres des Affaires étrangères du bloc pour chercher une issue pacifique à la crise vénézuélienne.

Ricardo Patiño a précisé que le groupe formé au Chili mercredi a la mission d'accompagner, d'aider et de conseiller le gouvernement du président Nicolas

Maduro.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/17458-le-ministre-equatorien-des-affaires-etrangeres-condamne-les-declarations-du-secretaire-detat-etasunien-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**